



## Marruecos cubre el 100% de sus necesidades en frutas, verduras y carnes

**Marruecos ha logrado tasas de autoabastecimiento alimentaria satisfactorias, durante los últimos años. Y el año 2020 no fue la excepción, a pesar de la escasez de las precipitaciones y de la crisis sanitaria del Covid-19. La agricultura marroquí ha conseguido proseguir un abastecimiento regular de los mercados en productos y responder, de esta manera a la demanda interna.**



ALIMENTACIÓN | CONSUMO | FRUTAS Y HORTALIZAS | CARNE Y PRODUCTOS CÁRNICOS



ÁFRICA | MARRUECOS

RABAT 05.02.2021

Según el ministro de Agricultura, Aziz Akhannouch, el país cubre el 100% de sus necesidades en frutas y verduras, en carnes rojas y blancas y huevos, y el 99% de sus necesidades en leche y derivados.

Por lo que respecta al azúcar y los cereales, Marruecos logra respectivamente una tasa de autosuficiencia del 47% y del 65%. Interpelado sobre la autosuficiencia en cereales, el ministro explicó, que "para alcanzar este objetivo, debemos transferir los dos tercios de la superficie irrigada y destinarlos a este cultivo, sabiendo que no genera ingresos elevados". Y añade que, en el mejor de los casos, el cultivo de cereales puede generar un beneficio anual de 3.500 DH por hectárea (en detrimento de otros cultivos que pueden generar entre 6.000 DH y 10.000 DH).

Hasta ahora, llegar a esta autosuficiencia significa la adición de 900.000 hectáreas de tierras irrigadas a las 300.000 actuales, pero también una pérdida de 20.000 millones de DH del valor total de los cultivos irrigados, que representan, hoy en día, más del doble de las importaciones de cereales y de leguminosas, sin contar las materias cuya producción se acabará y se deberá importar.

